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出席者：米倉、校長、円城寺、杉山、博田、三浦、安樂、金田、生川、市原 

欠席者：川上 

 

１  開会 

  （市原）皆様、今晩は。これから第７回学校運営協議会を始めます。よろしくお願

いします。 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

   （米倉）お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。時間内に終わるよ

うに進めたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

（２）校長挨拶 

   （校長）お忙しい中ご参加ありがとうございます。今年はほとんど計画通りに

進んでいます。落語教室、赤ちゃんふれ合い授業、校外学習など感染症対策を

講じた上で実施しています。 

（３）教員の業務改革について（杉山） 

   （杉山）残業の多い方と面接させていただきました。質の高い教員でした。お

手伝いをできる体制が整えられれば良いと思います。実際の出退勤簿を確認し

たい。実態把握をしたいです。 

   （円城寺）とりあえず見たいです。 

   （市原）次回１０月までの月別のものを準備します。 

   （博田）高校はカードで計算されていて、都が管理しています。毎月校長に結

果が送られてきます。８０時間以上の教員は産業医との面接があります。毎月

何人かいます。 

   （杉山）先生方と話してみて、毎年質のある授業をするため残業時間が増えて

いるのが現状です。 

（４）来年度の教育計画について（校長） 

   （校長）いじめ総合対策のため時数が１コマ入るため、来年度から週２８時間

対応が必要になります。夏季休業日が短くなることと土曜授業を８回に増やす

ことで対応するしかありません。生徒・教職員ともに負担が増えることが予想

されます。 

   （杉山）別中は伝統文化等の取り組みが多いのですか。 

   （校長）充実しています。 

   （円城寺）やらなきゃならないことが多くなっていませんか。無理をしなけれ

ばいいと思います。 

   （杉山）来年度だけの措置ですか。 

   （校長）当面続くと思います。 



   （杉山）今までの取り組みはぜひ継続してほしいと思います。 

   （生川）年間計画に学習教室を反映させていただきたい。 

   （校長）学運協からの教員についての要望についてご覧ください。管理職につ

いてもお願いします。 

   （円城寺）ＰＴＡの要望もあった方がいいのでは。 

   （杉山）その方がいいですね。＜金田、生川、円城寺（賛成です）＞ 

（５）質疑応答及び情報交換 

   （杉山)有給休暇は何日ですか。 

   （校長）４０日です。 

   （杉山）取得率は何パーセントですか。 

   （校長）個々で異なります。 

   （杉山）暗い中で部活をやっていますが、校庭の照明施設はどうなっています

か。 

   （校長）八王子は少ないと思います。 

   （市原）不登校生徒に対応できる人材を探しています。別室登校になるので、

一緒に一定の時間過ごすことのできる方が必要です。ご協力お願いします。 

   （生川）対応可能です。必要な時間を教えてください。 

       学習教室の講師募集のチラシができました。よろしくお願いします。 

３ 次回の日程確認 

      次回の日程は令和３年１２月１０日（金）１８：３０～１９：３０です。 

４ 閉会 

（市原）長い時間ありがとうございました。第７回学校運営協議会を終わります。 


